

## L'ISCAE et Sage Maroc convolent en justes noces



Le top management de Sage Maroc et de l'ISCAE lors de la cérémonie de signature. Ph. H. Seddik

L'Institut supérieur de commerce et d'administration des entreprises de Casablanca (ISCAE) a procédé, jeudi dernier, à la signature d'une convention de partenariat avec «Sage Maroc», filiale de Sage, troisième éditeur mondial de logiciels de gestion. Cet accord permettra à l'ISCAE de bénéficier, à titre gracieux, d'un ensemble de solutions et de licences développées par le leader en informatique. «Dans le cadre de l'opérationnalité de nos lauréats, nous avons signé avec le groupe "Sage Maroc" une convention de partenariat à travers laquelle ils mettent à notre disposition un ensemble de logiciels», explique Mohamed El Moueffak, directeur général du groupe ISCAE. Et d'ajouter : «L'objectif de cet accord est de faire en sorte que les étudiants de l'ISCAE soient opérationnels sur des logiciels de comptabilité, de comptabilité analytique, de contrôle de gestion... le tout d'une valeur de plus de 1,3 MDH».

En vertu de ce partenariat, les logiciels en question seront mis à la disposition des enseignants et des étudiants pour qu'ils soient formés à leur utilisation. Aussi, ces programmes seront déployés sur tous les sites de l'ISCAE, à savoir Casablanca, Rabat, ainsi qu'au niveau d'un nouvel établissement du groupe qui ouvrira ses portes à Fès en septembre prochain. «La convention porte également sur la formation de formateurs. Ce volet est dédié à nos enseignants qui seront formés sur l'utilisation de ces logiciels afin qu'ils puissent, à leur tour, former les étudiants de l'ISCAE», indique El Moueffak. Selon les instigateurs de cette convention, cette formation constitue, pour les étudiants, une opportunité qui leur ouvrira de nouvelles perspectives en termes d'emploi. Il s'agit d'un plus qui sera greffé sur leur curriculum vitae et qui sera de nature à appuyer leur candidature au moment où ils seront à la recherche d'un emploi. «Si l'on prend des profils en spécialité d'auditeur ou de financier, le fait de mentionner la maîtrise de 5 ou 6 logiciels révolutionnaires dans son CV pèse de tout son poids dans le choix du chef d'entreprise, qui saura pertinemment qu'il n'aura pas d'effort à consentir en termes de formation, de même que le cadre sera opérationnel dès le premier jour où il prendra ses fonctions», souligne le DG de l'ISCAE. Pour «Sage Maroc», ce partenariat constitue une sorte d'investissement vu que, dans un premier temps, il s'agira de vulgariser ses produits auprès d'une cible qui sera inévitablement amenée à en faire usage à l'avenir. Dans un deuxième temps, la filiale marocaine procédera à la formation des cadres supérieurs sur l'utilisation de leurs outils.

Une fois dans l'entreprise, ces derniers opteront pour l'acquisition du logiciel qu'ils connaissent et, surtout, qu'ils maîtrisent. Il s'agit en fait d'une convention qui offrira à l'éditeur de logiciel la possibilité d'un retour sur investissement. «La convention signée aujourd'hui constitue un rapport gagnant-gagnant, étant donné que c'est une plateforme qui associe les noms de deux marques importantes et reconnues. C'est aussi une reconnaissance de l'ISCAE en tant que porte aussi bien pour le Maroc que pour l'Afrique, en sa qualité d'école leader en management et en tant qu'établissement qui a l'exclusivité de l'expertise comptable, sachant que les principaux clients de notre partenaire sont des experts-comptables», conclut, pour sa part, Nada Diaz, directrice de l'ISCAE-Casablanca. Par ailleurs, deux autres projets de conventions sont en cours de développement, à travers lesquels l'ISCAE marchera main dans la main avec deux autres mastodontes de l'informatique.

---

## Au cœur du management

Premier établissement public au Maroc d'enseignement supérieur de gestion, l'ISCAE a pour mission de préparer à l'exercice de fonctions supérieures dans les entreprises du secteur privé et public. L'enseignement dispensé couvre les techniques managériales, commerciales, financières, comptables et d'économie appliquée. L'institut forme des gestionnaires polyvalents, mais aussi des spécialistes dans des domaines tels que le commerce international, l'expertise comptable, le marketing ou la gestion des affaires internationales.

Abdelhakim Hamdane, LE MATIN

Publié le : 16 janvier 2015

- See more at: [http://www.lematin.ma/journal/2015/casablanca\\_l-iscae-et-sage-maroc-convolent-en-justes-noces/215938.html#sthash.6fjeaUfm.dpuf](http://www.lematin.ma/journal/2015/casablanca_l-iscae-et-sage-maroc-convolent-en-justes-noces/215938.html#sthash.6fjeaUfm.dpuf)

